
 

 

 

圖: 丁俊宏擔任引言人 

今年度 TEN首場聚會春聚論壇正式登場，為 2017年度活動揭開

序幕，總共吸引 39位會員、8位嘉賓參加，現場除了兩場 AI相關講

題之外，還有餐敘交流、年度旅遊報告以及現場與會嘉賓的介紹，當

天論壇活動交流熱絡，與會嘉賓們也收穫滿滿。 

TEN於 3月 11日在竹北喜來登大飯店舉辦 2017年春聚論壇，會

長江惠中代表致詞為論壇揭開序幕，緊接著由 VMFive CEO 丁俊宏擔

任引言人，並介紹第一場主講人 LIVEhouse.in 共同創辦人暨營運長

鄭鎧尹，他以「為什麼直播與網紅這麼火？」為題進行分享，鄭鎧尹

認為影音不再是「傳統的影視產業」•而是分眾媒體，甚至是各行各

業擴張服務體驗的環節。 

 

其中直播被視為全新物種，目前在中國最火紅的知識型的網紅是

「羅輯思維」的共同創辦人「羅胖」擁有相當多的粉絲，羅胖個人的

訂閱用戶就高達 24 萬。現場與會的學長姐及嘉賓對於直播網紅議題

特別感興趣和好奇，紛紛提出不同的疑問與觀點和主講人進行互動，

像是「是不是有網紅補習班？」、「直播或是影音內容上的智財權歸

屬？」等問題進行詢問，鄭鎧尹營運長也都逐一解說場面相當熱烈。 
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而第二場次則是從另一個角度來談 AI，由普訊創新董事長兼總

經理初家祥，來為大家分享「大中國區 AI 投資的趨勢與現況」，先

以 AI 人工智慧之父--Alan Turing、AI 源起進行介紹，再進行分析

AI 創業與投融資情況，董事長初家祥也舉了幾個融資案例讓台下的

學長姐們更易懂，也更快速瞭解整個 AI 市場脈絡，大家對於該如何

投資、及對於家祥學長提出的數據和經驗感到好奇與佩服，與會的學

長姐及嘉賓們對於家祥學長分享的寶貴投資經驗，留下深刻的印象。 

圖: 鄭鎧尹分享直播與網紅議題    圖:初家祥分析 AI投資現況 

兩場講題結束後，餐敘交流期間由 TEN秘書長成群傑介紹幾位首

次參加與會的嘉賓，接著副秘書長陸惠慈為會員們報告年度旅遊的介

紹、進度與報名方式。正逢是 TEN今年度首場聚會，會員們許久未見，

餐敘時學長姐們交流格外熱絡、氣氛佳。最後，所有現場的與會嘉賓

們一起舉杯致意，為春聚活動劃下圓滿的句點。 

圖: 與會者一起舉杯致意 
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